Großkaliber Kurzwaffen Kreismeisterschaften 2019

Mit zwölf Schützen stellten die Querumer das zahlenmäßig stärkste Teilnehmerfeld und konnte mit guten Leistungen glänzen. Während Rolf Vollrath sich mit guten 374 Ring in der Disziplin Sportrevolver .357 Magn. einen 1. Platz sichern konnte, musst sich Ralf Thieme trotz noch besserer 376 Ring in der Disziplin Sportpistole 9mm geschlagen geben und belegte den 2. Platz. Ebenfalls einen 2. Platz belegte Yusuf Atik mit 352 Ring in der Disziplin Sportrevolver .357 Magn. Des Weiteren konnten Ralf Thieme, Kai-Uwe Hansler und Rolf Vollrath je einen 3. Platz in den Disziplinen Sportpistole 9mm bzw. Sportrevolver .357 Magn. verbuchen. Mit einem 1. Platz, zwei 2. Plätzen und drei 3. Plätzen wieder einmal eine erfreuliche Bilanz.

Am 30.3. wurden mit den Disziplinen Sportpistole .45ACP und Sportrevolver .44Magn. die letzten Disziplinen der Großkaliber Kurzwaffen ausgetragen, mit wiederum sehr erfolgreichen Schützen des SV Querum. Rolf Vollrath konnte in beiden Disziplinen einen 1. Platz verbuchen. Ebenso konnte Kai-Uwe Hansler in der Disziplin Sportrevolver .44ACPden 1.Platz und in der Disziplin .44Magn. den 2.Platz belegen. Ralf Thieme zeichnete für zwei sehr gute 2. Plätze verantwortlich und im Mannschaftswettbewerb konnten beide Teams mit Kai-Uwe Hansler, Ralf Thieme und Rolf Vollrath ebenfalls die 1. Plätze sichern.

Insgesamt erzielten Querumer Schützen fünf 1. Plätze, von denen allein vier an Rolf Vollrath gingen, sechs 2. Plätze und fünf 3. Plätze, sowie zwei 1. und zwei 2. Plätze in den Mannschaftswettbewerben, eine insgesamt ausgezeichnete Leistung.

Abschluss Großkaliber-Landesmeisterschaften

Die Saison verlief für die Großkaliberschützen ausgesprochen erfolgreich. Mit den Schützen Kai-Uwe Hansler, Ralf Thieme und Rolf Vollrath erzielte die Mannschaft einen ersten, zwei zweite und einen dritten Platz. Ferner erzielten als Einzelschützen Ralf Thieme einen ersten, einen zweiten und Rolf Vollrath zwei dritte Plätze.

Ferner erzielten die Schützen Rohde, Thieme und Vollrath bei den erstmals ausgetragenen Landesmeisterschaften Selbstladegewehr eine 2.Platz in der Mannschaftswertung.

Jahresaktivitäten

Vereinsinterner Rundenwettkampf

Der vereinsinterne Rundenwettkampf wurde in den Disziplinen Großkaliberpistole und Großkaliberrevolver ausgetragen und soll den Schützen die Gelegenheit bieten, Wettkampfatmosphäre zu schnuppern. Der Wettkampf läuft auch dieses Jahr wieder.

Insgesamt sind 18 Schützen angetreten, die in 3 Durchgängen die Sieger ermittelt haben. Die Siegerehrung fand im Anschluss an den letzten Durch bei einem gemeinsamen Grillen im Vereinshaus statt.

Ferner wurde ein Trainingstag durchgeführt, an dem die Schießsportleiter unseren Schützen über die Schulter schauten und hoffentlich wertvolle Tipps geben konnten. Auch diese Veranstaltung wurde mit einem gemeinsamen Frühstück vorbereitet.

Pokalschießen 2019

Das Pokalschießen wurde wieder für die Disziplinen Großkaliberrevolver und –pistole sowie Unterhebelrepetierer ausgeschrieben und erfreute sich mit insgesamt 61 Starts eines ausgesprochen guten Zuspruchs. Besonders gefragt war die Disziplin Unterhebelrepetierer mit allein 27 Starts.

Vereinsmeisterschaften für das Sportjahr 2020

Es wurden insgesamt 11 Groß- und eine Kleinkaliberdisziplin ausgeschrieben, insgesamt 25 Schützen haben teilgenommen. Erstmals wurde auch die Disziplin Selbstladegewehr Großkaliber ausgeschrieben.

R. Vollrath